



## La petite agence



### La marche de repérage du Lac-des-Fées

Texte de Mathias Lance et Zachary Ferlatte, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Saviez-vous que l'école du Lac-des-Fées amène les élèves à se déplacer à pied en groupe (pédibus) ou à vélo en groupe (vélo bus) ?

Le 6 avril 2011, notre école a fait une marche de repérage pour améliorer le trajet des marcheurs. Celle-ci a été organisée par l'organisme *Vivre en ville*, *Loisirs Sport Outaouais* et *Kino-Québec*. Ceux-ci ont fait la marche de repérage pour observer les rues et les coins dangereux autour de l'école. La ville de Gatineau va donner des documents aux parents et aux gens pour les renseigner sur l'état des rues. Cette opération affecte l'école mais, de façon positive car cela fait faire plus d'exercices aux plus jeunes.



Voici l'une des rues qui entoure l'école et le petit sentier.

Beaucoup de gens ont participé à cette marche. Il y avait Isabelle Fournier de *Vivre en ville*, Isabelle Sabourin de *Loisir Sport Outaouais* et Carl Clément de *Kino Québec*. Il y avait aussi des parents : Nadine Lafond, Évelyne Poisson et Pascal Rhiau. Les élèves qui ont participé à la marche sont seulement les brigadiers parce qu'ils connaissent mieux le quartier et les coins les plus dangereux autour de l'école.



Ici on voit une équipe en action.

D'après les scientifiques, si on marche au moins 30 minutes par jour nous allons vivre 6 ans de plus.

Ici on voit tous les gens qui ont participé à cette marche.



Pour terminer, Gill Simard, membre du *Vélo services Club oxygène*, est venu parler aux élèves de chaque classe de toute l'école et il nous a fait des démonstrations de la sécurité dans les rues.